

## Calendrier du 8 au 22 jan. 2012

Lundi 9	20h Groupe Confirmants, au Moutier
Mardi 10	9h15 Equipe Pastorale de Secteur, à Cachan 14h30 Mouvement Chrétien des Retraités, salle boisée
Mercredi 11	20h30 Conférence Vatican II, à la cathédrale Notre-Dame de Créteil
Jeudi 12	20h Tiers Monde Solidarité, salle boisée
Samedi 14	16h à 17h Retraite 1 <sup>ère</sup> Communion + grand groupe CM2, à Notre-Dame-de-la-Trinité
Dimanche 15	10h45 À 16h Journée du migrant et du réfugié, à l'Église Sainte-Germaine de Cachan
Vendredi 20	17h Messe à la Résidence Pierre Tabanou 20h30 Veillée œcuménique, à Ste Bathilde, 43 avenue du Plessis à Châtenay-Malabry. Thème : tiré de la 1 <sup>re</sup> épître aux Corinthiens (ch. 15 v 51-58) : "Tous, nous serons transformés par la victoire de Notre Seigneur Jésus-Christ."
Samedi 21	15h à 17h30 Rencontre avec l'Action Catholique Indépendante, à la chapelle du Moutier
Dimanche 22	10h45 Eveil à la Foi, à la chapelle Sainte-Louise 55 rue de Chalais

## Intentions de messe

Sa 7	18h à St Léonard : Jacques Wenisch, Gérard Jaffrelot, Yolande-Lorenzo-Raphaël Zuel
Di 8	11h à St Léonard : André Servella, Gustave et Théodora Gerin et leur fille, Jean Bonnefoy, Francis Lemarchal
Ma 10	18h à Ste Louise : Marie-Claude Hernandez
Je 12	9h au Moutier : pas d'intention
Ve 13	18h au Moutier : Jeanne Pelin, Morgane Voisin, Marie-José Monseigny
Sa 14	18h à St Léonard : Jacques Wenisch, Gérard Pays, Christiane Isselin
Di 15	11h à St Léonard : Geneviève Gandois, Pierre Michel
Ma 17	18h à Ste Louise : Morgane Voisin, Marie-Claude Hernandez, Odette Crespeau
Je 19	9h au Moutier : André Servella, Gérard Pays,
Ve 20	18h au Moutier : Pierre Michel, Christiane Isselin

## Ceci vous concerne

Remerciements

Les patients de L'Hôpital Paul Guiraud, ainsi que les membres de l'aumônerie vous remercient de l'attention que vous leur avez témoignée à l'occasion de Noël. Ensemble, ils vous présentent leurs meilleurs vœux pour l'année 2012. Très amicalement. F. Prat

Vendredi 27 janvier 2012 de 19h30 à 22h30

Soirée CCFD :

*Fraternité à l'échelle internationale* au Moutier, 11 av Aristide Briand. Pour tout le secteur Val-de-Bievre. Programme détaillé à suivre.

**SAMEDI 21 JANVIER**  
**VŒUX DE LA PAROISSE**  
rendez-vous pour un apéritif à **11H30**  
à la chapelle du Moutier

## Joies & peines

**Nos Joies :** *Deviendra enfant de Dieu par le baptême : Amandine Fragnoli, (22/01)*

**Nos Peines :**

A la suite du décès de Marie-Paul Payet, frère de Josy Nault, nous partageons la peine de sa famille et l'assurons de nos prières. Nous avons accompagné à la maison du Père : Pierre Noblet (30/12)



# Cité qui chante

Bulletin d'information de la paroisse Saint-Léonard de l'Hay-les-Roses

Quinzaine du  
8 au 22 janvier  
2012

## Les fêtes

8 janvier :  
Épiphanie du  
Seigneur

Mt (2, 1-12)

15 janvier :  
2<sup>e</sup> dimanche  
Jn (1, 35-42)

Pour en  
savoir plus :

Page 2

Action Catholique  
Indépendante

Page 3

Action Catholique  
Ouvrière

## Paroles de Vie

*Les nations  
marcheront vers  
ta lumière.*

édito

## BILLET ICONOCLASTE

Nous aimerions beaucoup que Dieu se manifeste pour dire que Dieu est là et bien là !

Ca nous rassurerait... ça serait aussi beaucoup plus simple ! Plus de questions à nous poser.

Le problème c'est son rangement ! S'il est là et bien là, il serait utile de savoir où. Et on recommencerait alors des discussions sans fin... Vous voyez ça chacun le mettrait où ça l'arrangerait ! L'ordre de Dieu sèmerait le désordre ! Qu'est-ce qu'on gagnerait ?

En fait nous aimerions qu'Il s'impose un peu plus ! Pardonnez-moi cette vulgarité...

Ce n'est pas son genre ! Il se laisse deviner, il se laisse découvrir, il se laisse reconnaître.

Il n'est pas l'objet de notre foi. Il ne fait pas plus de nous un objet... Il nous appelle à devenir sujet : je crois. C'est ainsi que nous entrons en dialogue. Et dans cette rencontre il nous associe les uns aux autres, au cœur de nos différences pour travailler dans notre monde à la venue de son règne d'amour, de justice et de paix ! La fraternité ne se fera pas sans nous ! Noël ? n'est-ce pas Dieu AVEC nous ?

Père Claude Gourdin

Vous souhaitez recevoir Cité qui Chante en couleur par mail, n'hésitez pas à faire votre demande à : [st.leonard@orange.fr](mailto:st.leonard@orange.fr)

Paroisse Saint-Léonard 11, avenue Aristide Briand 94240 L'Hay-les-Roses  
Tél.: 01 46 64 41 92 Mail : [st.leonard@orange.fr](mailto:st.leonard@orange.fr) Site secteur : [www.catholique-val-de-bievre](http://www.catholique-val-de-bievre)



L'A.C.O. pour nous c'est être militant d'une équipe de base de L'Haÿ-les-Roses-Fresnes

Notre équipe est conviviale et intergénérationnelle. Nous sommes diversement engagés. C'est un lieu de partage en vérité, où l'on ose s'interpeler. L'échange permet de confronter des points de vue différents, source d'un enrichissement personnel. Certains sont appelés à prendre une responsabilité pour un temps. Tous, nous avons la mission de redonner à nos collègues ou copains, les « signes de germes de vie » exprimés et repérés dans nos révisions de vie.

Au cours de ces partages mensuels, et à la lumière de la Parole de Dieu, petit à petit des convictions nous habitent et nous nous aidons à les vivre concrètement au quotidien :

- ♦ Respecter tout homme, car tous fils du même Père.
- ♦ Vivre la solidarité envers les plus démunis qui sont à notre portée ou au niveau international.
- ♦ Prendre conscience de s'indigner face à l'injuste et de l'importance de l'action collective, peut-être rejoindre une association, un parti, un syndicat. Militer avec d'autres, rend possible des changements.
- ♦ Permettre que chacun se mette debout et se prenne en charge, le contraire d'être assisté.
- ♦ Partager notre joie de croire qu'un autre monde est possible, si nous

mettons l'homme au centre et non l'argent et le pouvoir.

- ♦ Nous entrons bien dans la démarche du mouvement qui nous incite à offrir aux copains que nous connaissons, l'occasion d'échanger à partir d'une réalité de vie, le gymnase de Cachan ou d'un thème « écoute la vie frémir », et leur permettre d'exprimer en quoi ou en quoi, ils croient.

Nous apprécions un week-end de retraite par an sur le diocèse.

Nous déposons notre fardeau, pour repartir dans la joie au service de tous nos frères aimés de Dieu de nos relations de famille, quartier, travail, chômage, engagements, loisirs... La retraite est ouverte aux copains qui veulent mettre leur vie en lien avec leur recherche de Dieu.

Le mouvement est organisé au plan national. Des délégués de toute la France, décident des orientations pour 4 ans lors de l'Assemblée nationale. Celle de Pentecôte 2010. « Résiste, Espère, Ensemble, Choisis la vie ». Ces mots collent bien à la réalité de notre monde d'aujourd'hui et nous appellent à ne pas baisser les bras, mais au contraire à dénoncer et à inventer des solutions afin que le monde devienne plus fraternel. C'est un mouvement d'éducation humaine et chrétienne.

Nous aimons dire que l'A.C.O. est un mouvement d'Eglise, désiré et voulu par tous les évêques de France.

*Monique, Jean-Claude, Anne-Marie  
Pour L'A.C.O.*